

El Gobierno del PP tiene abandonado un edificio de 7,3 millones de euros

La nueva sede de la Tesorería General de la Seguridad Social en Azuqueca de Henares lleva un año terminada y sin uso

El alcalde de Azuqueca de Henares, José Luis Blanco, ha reclamado la apertura de la nueva sede de la Seguridad Social, "que lleva un año terminada y sin dar un servicio que en esta zona del Corredor es muy demandado por ciudadanos y empresarios". El regidor azudense ha

estado acompañado por la candidata socialista al Congreso de los Diputados, Luz Rodríguez, quien ha asegurado que el Gobierno de Rajoy tiene "criando hierbas este edificio, en el que se han invertido más de 7 millones de euros".

En opinión de la candidata socialista, el edificio no se ha abierto "por falta de voluntad política de servicio a la ciudadanía y a los empresarios" por parte del Gobierno del PP. José Luis Blanco ha denunciado que se trata de "una agresión injusta contra los derechos y las expectativas de los vecinos y los empresarios de la zona de Azuqueca". Desde el Ayuntamiento azudense se han dirigido al Gobierno de Rajoy en numerosas ocasiones solicitando la puesta en funcionamiento de esta instalación. Nunca se ha obtenido respuesta.

El proyecto comenzó a tramitarse en 2007, las obras se iniciaron en 2011 y finalizaron en 2014. "Desde que concluyeron las obras nadie del Gobierno de España se ha preocupado de estas instalaciones", ha denunciado el alcalde. Blanco ha indicado que considera una "grave irresponsabilidad" la actitud del Gobierno de Rajoy y se pregunta si es así como el Partido Popular piensa defender los intereses de las vecinas y de los veci-



Representantes socialistas reclamando la apertura de las instalaciones en Azuqueca.

nos de Azuqueca. El alcalde socialista ha apuntado que la apertura de estas instalaciones favorecería el trabajo que desde el Ayuntamiento se lleva a cabo para que "los empresarios continúen generando actividad económica y empleo en la zona".

La candidata del PSOE por Guadalajara ha puesto en valor el dinamismo

de localidades del Corredor gobernadas por alcaldes socialistas, como Azuqueca, Cabanillas o Marchamalo, frente a la capital, Guadalajara, donde el alcalde del PP, Antonio Román, "la ha convertido en una ciudad triste y sin dinamismo, con falta de suelo industrial, falta de oportunidades y falta de derechos".

Todos se comprometen con el convenio sanitario, a excepción del PP

Las principales fuerzas políticas que concurren a las elecciones del 20 de diciembre, a excepción del PP, han firmado un documento propuesto por la Plataforma en Defensa de la Sanidad Pública de Guadalajara para garantizar el mantenimiento, mejora y financiación mediante fondos de cohesión del convenio sanitario con Madrid. Representantes de PSOE, Ciudadanos, Podemos y Unidad Popular se han comprometido a asegurar la atención a pacientes de Guadalajara en los hospitales de la comunidad vecina cuando sea necesario, superando los desplazamientos de cientos de kilómetros hasta Ciudad Real, Toledo o Albacete, donde han tenido que ir durante los años de Gobierno del PP en Castilla-La Mancha. El texto pide también que "cese el alarmismo sobre situaciones, hoy irreales, de anulación del convenio sanitario".

Además, los firmantes han asumido también la necesidad de mejorar el actual acuerdo, firmado a última hora por Cospedal, que todos los presentes coincidieron en calificar de "insuficiente". En este sentido, uno de



Representantes de partidos que firmaron el compromiso por el convenio sanitario.

los aspectos fundamentales es "la recuperación de los fondos de cohesión sanitaria para financiar este servicio, y que se han quedado sin dotación presupuestaria para 2016 por decisión del Gobierno central", según recoge el texto.

Por su parte, la candidata del PSOE al Congreso de los Diputados, Luz Ro-

dríguez, resumió así su posición tras firmar en nombre de este partido: "Estamos aquí para reafirmar el compromiso de los socialistas con el convenio sanitario para que los vecinos de Guadalajara puedan ser derivados a hospitales públicos de Madrid, pero eso sí, sin pagar dos veces por la sanidad pública.

García-Page garantiza la atención en hospitales de Madrid

Se compromete a acabar con el "turismo sanitario" que provocó Cospedal y mejorar el convenio con la comunidad vecina

Emiliano García-Page se ha comprometido públicamente en Guadalajara a garantizar que los pacientes de esta provincia sean atendidos en los hospitales de la Comunidad de Madrid siempre que sea necesario, al igual que ocurría hasta que el PP llegó al Gobierno regional. "Mientras yo sea presidente, cualquier ciudadano de Guadalajara va a tener acceso a la sanidad de Madrid. Sin duda alguna, que no hagan trampas, que no mientan", aseguró García-Page en referencia a la campaña desatada por el PP para crear una alarma injustificada.

En efecto, los responsables del PP de Guadalajara están poniendo ahora en cuestión el convenio sanitario después de haber mantenido cuatro años de silencio total en los que el Gobierno de Cospedal ha obligado a los pacientes de Guadalajara a hacer "turismo sanitario" desplazándose cientos de kilómetros hasta Ciudad Real, Toledo o Albacete, mientras pasaban por la puerta de los hospitales madrileños, donde antes eran atendidos con normalidad. Solo a última hora, apenas un mes antes de las elecciones autonómicas, Cospedal llegó a un acuerdo con la Comunidad de Madrid, aunque en condiciones muy desfavorables para Castilla-La Mancha. De hecho, estableció un "repago" que condena a los vecinos de Guadalajara a ser los únicos de España que pagan con sus impuestos el Sistema Nacional de Salud y, además, su comunidad autónoma tiene que volver a pagar cada vez que son atendidos en Madrid. Por eso, el Gobierno de García-Page se ha propuesto mejorar el actual convenio, con el compromiso claro de mantenerlo como está mientras se alcanza ese objetivo.

Fondos de cohesión

Esta situación de agravio se produce después de que el Gobierno de Mariano Rajoy haya eliminado el fondo de cohesión sanitaria, destinado a compensar la atención a pacientes de otras comunidades. El candidato del PSOE a la Presidencia del Gobierno, Pedro Sánchez, se comprometió a recuperarlo durante su última visita a Guadalajara y, de hecho, es uno de los compromisos que aparece reflejado en el programa electoral del PSOE para las elecciones generales.